

## L'ECOLE DU CHAT

## COMITE DE DÉFENSE DES BETES LIBRES B.P. 184 - 75864 PARIS CEDEX 18 ☎ 06 07 31 30 54

Association à but non lucratif déclarée à la Préfecture de Police le 8 Mars 1978 sous le N° 78/517 www.ecoleduchat.asso.fr

Paris, le 02 juillet 2020

Madame, Monsieur, Chers adhérents

Nous revenons vers vous après ce confinement qui nous a laissés bien silencieux! Nous avons du nous adapter à cette situation nouvelle et faire face à toutes les difficultés rencontrées pour continuer notre action auprès des chats. Les cliniques vétérinaires fermées ou éloignées de notre secteur offraient des tarifs d'urgence qui n'ont pas facilité notre tâche.

Nous avons néanmoins pu continuer à venir en aide à nos protégés de la rue et à nos pensionnaires à qui nous avons pu apporter soins et nourriture grace aux dérogations gouvernementales bien appréciées !

Nous vous invitions à notre Assemblee Générale qui se tiendra le Jeudi 24 Septembre 2020 à 14 h 30 à la Maison des Associations 15 Passage Ramey 75018 Paris Metro Marcadet.

Il nous faut maintenant envisager l'avenir et faire le bilan de ce confinement qui, bien qu'éprouvant, nous a encouragés et confortés dans notre mission auprès des animaux.

Au **Parc Martin Luther King**, un petit groupe de chats a pris possession des lieux et a vite adopté le Chat'lm que nous leur avons installé. Créé par **Michel Cambazard** en 1995 pour les chats du Cimetière Montmartre, ce chalet en épicéa massif convient parfaitement de par son caractère rustique aux espaces verts. Il est imputrescible et bioclimatique.

Les années passent et nous sommes toujours là, engagés dans cette aventure du « chat libre »et souhaitant qu'elle continue encore longtemps pout le bien-être des chats et l'équilibre de notre société.

Nous avons donné la parole à **Geneviève Renson** pour un beau témoignage de son engagement auprès des chats. Vous avez pu la rencontrer lors de la Brocante exceptionnelle pour les 40 ans de l'Ecole du Chat où elle nous présentait son livre « *Le bec en sabot* »

Nous serons heureux d'avoir de vos nouvelles après une « aussi longue absence » !Vos suggestions, vos souhaits, vos encouragements, votre aide seront les bienvenus.

Nous vous en remercions par avance et vous adressons nos très chat-l'heureuses pensées.

Joëlle FONTAINE

## HOMMAGE A MAURICE BIGEON

Nous avons rencontré **Maurice Bigeon** au cimetière parisien de Saint Ouen lorsque l'Ecole du Chat a été contactée pour stériliser les chats errants.

Pendant des dizaines d'années, « Monsieur Maurice » est allé tous les jours et par tous les temps, vêtu de son vieil imperméable à la rencontre des ses amis les chats à qui il apportait leur pitance !

Pour organiser la capture des chats- ils étaient une bonne trentaine à l'époque- nous étions en contact avec lui pendant des semaines armées de nos trappes et de nos caisses de transport....

Le samedi, quand il revenait du cimetière, il passait au local de la rue Championnet et me disait toujours :« Joëlle, vous avez le bonjour de Samantha! » Samantha était une petite chatte noire qui le suivait partout dans les allées du cimetière.

Le 23 novembre 2015, il a eu un malaise dans le cimetière et a réussi à se trainer jusqu'au poste des gardiens qui, à minuit, ont appelé les pompiers.

Depuis ce jour, son état ne lui permit plus de retourner au cimetière.

C'est Rachida qui prit la suite, s'occupant des chats du secteur, des chats de Maurice et de Maurice lui même qui dès lors ne quitta plus le lit.

Il est décédé le 25 octobre 2019 à l'hopital Bichat.

Nous l'avons accompagné pour son dernier voyage au cimetière de Saint Ouen le 31 octobre 2019

« Maurice, au revoir et n'oubliez pas de dire bonjour à Samantha !!!!! »

